

Chibikko Press

ARINKOMURA

2025年 3月

おには～そと！ふくは～うち！

今年の節分は2月2日。1年間の健康と幸せを願って悪いものを追い出す行事。この日は豆まきをして邪気を払ったり、恵方巻のような縁起物を食べたりしますね。ARINKOMURAにも鬼がやってきました。子ども達は節分の鬼退治をすると、自分で作った鬼のお面と豆を持ち、準備万端！張り切っていました。かっこよく豆を投げる子、泣いて先生の陰に隠れる子、逃げ回る子、怖がりながらも頑張ってる子…最後は鬼が「まいりました～」とやっつけることができました。



サッカーゴールとボールをいただきました🎉

日本サッカー協会よりサッカーゴールとボールをARINKOMURAに頂きました。「サッカーゴールだ！」「かっこいいね」「早く使いたい！」と、早速みんなで遊びました。3月5日は、サッカー協会によるサッカー教室を行います。2月には、はかせのじかんで速く走る練習もしたし、今から楽しみにしています。



寒波がきて寒い日が続いたかと思うと、翌週は春の陽気になったりと、春に向けて季節が一步進んだり足踏みをしたりしているようです。

いよいよ学年末を迎えます。どのクラスでも一年のまとめと、一つお兄さんお姉さんになることに向けた活動が予定されています。また、クラスの垣根を超えて遊ぶ機会を増やし、年齢の大きなお友だちの遊びの仲間に入ったり、お部屋に遊びに行ったりと、来年度への期待が膨らむような関わりをしていきたいと思えます。心配ごとなどがある時は、是非担任にお声掛けください。

CARROTクラスの皆さんは、ARINKOMURAで過ごす日も残り少なくなってきました。泣いて笑ってけんかして、たくさん遊んでたくさん食べて…。



大切な仲間と濃密な時間を過ごしてくださいね。チューリップの芽も顔を出し、桜の蕾も膨らんでいきます。皆さまに、素敵な春が訪れますように。



もちつき会・消火訓練

那珂消防署の方が来園。消火器の使い方を教えてもらったり、もちつき、糰子作りをしました。水消火器を使用して消火訓練。職員全員と子ども達も代表で重い消火器を持って、的に放水！無事消火ができました。訓練の後は待ちに待った餅つき。「よいしょ！よいしょ！」とみんなで掛け声をかけて、CARROTのお兄さんお姉さんが餅つきをしました。つきたての餅を触ってみると、とってもやわらかく熱かったです。固くなる前に準備した木に、白とピンクの餅をくっつけ糰子作りをしました。各玄関に飾ってありますのでご覧ください。

CARROTのお友だちが毎日順番で絵日記をかいています。この日は糰子作りの絵を描いてくれました。



3月の予定

| | | | | | |
|----|---|---------------------------------|----|---|---------------------|
| 3 | 月 | ひなまつり誕生会 | 11 | 火 | CARROT MANABIYA |
| | | CARROT 書道のじかん | 13 | 木 | 避難訓練 |
| 4 | 火 | CARROT はかせのじかん | 17 | 月 | CARROT Let'sのじかん |
| 5 | 水 | CARROT・CELERY サッカー教室 | 18 | 火 | 進級・卒園 お祝い会 |
| 7 | 金 | CARROT 卒園児サイクリング (雨天時14日) | 22 | 土 | おめでと 第10回 卒園式 |
| 10 | 月 | CARROT 剣道のじかん | | | |

【4月の予定】

1日 入園・進級式
18日 うどん屋さんの日 (CARROT)
22日 誕生会
24日 避難訓練

5月10日(土)

保育参観・懇談会
2025年度の行事予定は
4月園だよりにてお知らせ
致します



過去の園だよりは
こちら

ありんこむら

